



DISPERSAN A MANIFESTANTES. Roma, enero 7. La policía antimotines dispersa una manifestación frente a las oficinas del Primer Ministro Amintore Fanfani. Los obreros protestan por las medidas de austeridad del Gobierno. (UNIFAX II de UPI).

EE.UU. Autoriza Ayuda Militar para Guatemala

WASHINGTON, enero 7 (UPI).— El Departamento de Estado norteamericano anunció hoy que permitirá la reanudación de ventas de equipos militares a Guatemala, elogiando los progresos hechos por su Gobierno, para calmar la violencia política y mejorar la situación de derechos humanos.

"Se han hecho progresos", declaró el vocero del Departamento de Estado, John Hughes, al formular el anuncio.

Guatemala podrá adquirir repuestos para helicópteros y otros equipos militares, considerados esenciales en sus esfuerzos para derrotar a los guerrilleros izquierdistas.

El monto autorizado de esas compras es de 6,3 millones de dólares, dijo Hughes.

Agregó que la decisión fue tomada "a la luz de las mejoras en la situación de derechos humanos que tuvieron lugar en Guatemala", desde que el General Efraín Ríos Montt tomó el poder en un incruento golpe militar, el 23 de marzo del año pasado.

"A este respecto, aunque deseamos ver más progreso en Guatemala en la promoción del respeto a los derechos humanos, el Presidente Ríos Montt ha adoptado medidas significativas en esta área", expresó Hughes.

Suiza Acusa de Espías a 2 Diplomáticos Rusos

GINEBRA, enero 7 (UPI).— Suiza anunció hoy la expulsión de dos diplomáticos soviéticos, a los que acusó de espionaje.

Un comunicado ofrecido en Berna por el Ministerio de Justicia indicó que los dos rusos, que tenían su base de operaciones en Ginebra, habían tratado de reclutar agentes entre la población de habla alemana de Suiza.

"Ellos fueron declarados indeseables y ya salieron de Suiza", decía el comunicado.

Uno de los diplomáticos era Cónsul asignado al Consulado de Ginebra, y otro miembro de la Misión de las Naciones Unidas.

"Ellos atrajeron la atención del contraespionaje suizo por sus actividades en las regiones de Berna y Solothurn".

El Ministerio de Justicia dijo que actuó a tiempo, para impedir el establecimiento de contactos para espionaje.

Siria Instala un Nuevo Sistema de Defensa Aérea

BEIRUT, enero 7 (UPI).— Siria está montando un nuevo sistema de defensa aérea con misiles de largo alcance, que cubre a todo Líbano y partes del norte de Israel, dijeron hoy fuentes palestinas.

No ha habido confirmación oficial, pero Israel hizo un anuncio similar anteriormente.

Expertos militares occidentales indicaron que Siria está organizando un nuevo sistema de defensa aéreo, para reparar los daños que sufrió por los ataques de Israel durante la invasión a Líbano el año pasado, pero no tienen informes si se trata de misiles de largo alcance.

en el conflicto de junio", dijo un diplomático refiriéndose al primer mes de la invasión de Israel, "y necesitó recuperar su prestigio. Después de todo ¿quién les dio a los israelíes el derecho divino de hacer vuelos de reconocimiento sobre Líbano?"

El sistema de defensa antiaérea de Siria se apoyaba principalmente en los misiles soviéticos SAM-6 y SAM-8, que tienen un alcance de poco más de 50 kilómetros.

Una fuente palestina, bien informada sobre los asuntos militares de Siria, dijo que no se sabe si los nuevos misiles son del tipo

—Favor pase a la página 19.

El vocero dijo que el proceso democrático también se está acelerando en Guatemala, donde el Gobierno de Ríos Montt se propone realizar elecciones, para una Asamblea Constituyente este año.

Hughes dijo que desde que Ríos Montt asumió el Poder, la violencia política

—Favor pase a la página 40.

Inventan Sistema Para Medir el Hierro en Higado

WASHINGTON, enero 8 (EFE).— Un nuevo sistema para medir la cantidad de hierro en el hígado fue desarrollado por científicos norteamericanos.

Se trata de un imán de alta sensibilidad que determina si la cantidad de hierro en el hígado es suficiente o excesiva, señaló el Dr. Gary Brittenham, del Hospital General de Cleveland.

El invento sirve también para diagnosticar una enfermedad hereditaria llamada

—Favor pase a la página 21.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUOVA YORK, enero 7 (AP).— Los precios del mercado alcanzaron hoy nuevamente niveles sin precedentes, siguiendo la tendencia iniciada ayer.

El volumen negociado sobrepasó los 100 millones de acciones por segundo día consecutivo.

Los analistas atribuyeron el alza del mercado a esperanzas de que una recuperación de la recesión pronto comenzará a extenderse a todos los sectores de la economía.

El Gobierno informó esta mañana que el desempleo fue del 10,8 por ciento, contra 10,7 el mes pasado. Janet Norwood, Comisionada de Estadísticas de Trabajo, dijo que las cifras "muestran una estabilización, luego de un período de consistente deterioro". El índice de Dow Jones

—Favor pase a la página 25.

E.U. Observa de Cerca Rebelión en El Salvador

WASHINGTON, enero 7 (AP).— El Departamento de Estado dijo que los diplomáticos norteamericanos observan de cerca la rebelión en El Salvador, pero que no tienen comentario inmediato al respecto, pues los sucesos están todavía ocurriendo.

Un importante comandante militar se amotinó ante una orden que le enviaba a un cargo diplomático y exige la renuncia del Ministro de Defensa, José Guillermo García, dijo un vocero del oficial en San Salvador.

Las tropas del coronel Sigfredo Ochoa Pérez, comandante de operaciones contra los guerrilleros iz-

quierdistas en la provincia de Cabañas, fue colocado en alerta, dijo el vocero.

"Aparentemente no hubo ninguna acción más que la declaración (del coronel) y el hecho de que colocó a su comando en estado de alerta", dijo John Hughes, vocero del Departamento.

Sandinistas Alertas Ante Posibles Ataques

MANAGUA, enero 7 (UPI).— Los jefes de importantes distritos militares de Nicaragua, dijeron hoy que han colocado sus fuerzas en estado de alerta, para hacerle frente a un eventual ataque de 1.500 antisandinistas, concentrados en campamentos en Honduras, a pocos kilómetros de la frontera de Nicaragua.

El estado de alerta coincide con una reunión de los países no alineados, que se efectuará en Managua dentro de tres días.

Han anunciado su asistencia a la reunión representantes de 85 países, con 14 delegaciones encabezadas por los Ministros de Relaciones Exteriores.

La reunión tiene como finalidad organizar la sesión

plenaria del grupo, que se celebrará posteriormente en Nueva Delhi.

El Gobierno izquierdista de Nicaragua posiblemente utilizará la conferencia para dar publicidad a sus acusaciones de que Estados Unidos apoya a los guerrilleros antisandinistas, que operan desde Honduras.

Nicaragua tiene preparado por lo menos un viaje a la tensa frontera, para los delegados a la conferencia.

No hay indicios inmediatos de que los rebeldes piensen hacer un ataque a lo largo de la frontera, para hacer perder prestigio a los sandinistas, que están orgullosos de servir

—Favor pase a la página 17.

Violentas Protestas de Obreros en Italia

MILAN, Italia, enero 7 (AP).— Decenas de miles de obreros italianos, airados por el establecimiento de nuevos impuestos, realizaron hoy violentas manifestaciones antiguubernamentales.

Grupos de huelguistas rechazaron llamados a la moderación realizados por sindicatos y el Gobierno, bloquearon caminos, aeropuertos y líneas ferroviarias en varias ciudades italianas y chocaron con la policía en Roma.

Las protestas tuvieron lugar mientras el Primer Ministro demócrata cristiano Amintore Fanfani y su Gabinete de demócratas cristianos, socialistas,

socialdemócratas y liberales, estaban reunidos para decidir impuestos adicionales, a fin de reducir el creciente déficit presupuestario de Italia.

A pesar de que las manifestaciones parecían espontáneas, algunos dirigentes sindicales moderados acusaron al poderoso Partido Comunista, la segunda colectividad política de Italia, de organizar las protestas.

En Roma, grupos de huelguistas gritaron "Fanfani bola" (Fanfani, verdugo) frente a las oficinas del Primer Ministro, antes de ser desbandados por la policía, que disparó gas lac-

—Favor pase a la página 19.



RECIBEN ENTRENAMIENTO. Beirut, enero 7. Soldados del ejército libanés terminan hoy un curso de tres semanas de entrenamiento, ofrecido por la Infantería de Marina de Estados Unidos, con esta demostración de asalto, con respaldo de helicópteros, cerca del aeropuerto de Beirut.